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令和５年12月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（12月11日・12日・13日・14日 ４日間） 

○ 12月11日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

森 園 秀 一 

１ 政治姿勢について (1) 子どもファースト事業への思いとこれからの取組について 

(2) 大型公共施設に対する市長の思いについて 

２ 学びの多様化について (1) 不登校の実態について 

(2) 不登校特例校等についての教育長の所見について 

３ ＮＰＯ法人・市民活動

について 

(1) ＮＰＯ法人について 

(2) 市の支援と市長の所見について 

(3) ＮＰＯ法人日本語教室について 

(4) 子ども食堂について 

４ 若者の地元定着につい

て 

(1) 高校生・大学生の地元就職について 

(2) これまでの取組の効果と今後の取組について 

２ 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 教育福祉行政について  発達障がい児への支援について 

ア 八戸市の発達障がい児への支援体制について 

イ 通級指導教室について 

２ 教育行政について 八戸市の奨学金支援について 

 ア 現状の支援と課題について 

 イ 今後の見通しについて 

３ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

上 条 幸 哉 

１ 産業振興について (1) 企業誘致について 

(2) 創業支援について 

(3) 人材の確保について 

２ 教育行政について (1) 郷土愛を育む教育について 

(2) 偉人の生き方を学ぶ道徳副教材について 

４ 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ ヤングケアラー支援等

について 

(1) 取組の現状と対応について 

(2) 条例の制定について 

(3) ケアラーサポーターの養成等について 

２ 児童館等の冷房設備に

ついて 

(1) 現状について 

(2) 今後の対応について 

３ 放課後児童クラブ等に

ついて 

(1) 長期休業時の利用状況について 

(2) 食事の提供について 

４ 地域包括ケアシステム

の構築について 

(1) 高齢者支援センターについて 

 ア 相談の状況等について 

 イ 新規委託センターと前センターとの連携について 

 ウ 専門職員の配置について 

 エ 委託料等について 

(2) 介護予防センターについて 

 ア 事業内容と実績について 

 イ 課題について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

きずなクラブ 

 

山 名 文 世 

八戸圏域水道企業団につ

いて 

(1) 危機管理対策マニュアルについて 

ア 地震、風水害等の自然災害について 

イ 広域的停電事故等の大規模事故について 

ウ 配水幹線事故等による断水・渇水等の施設事故について 

エ その他化学物質・細菌等によるテロ対策等について 

(2) 企業長における職場環境の体質改善について 

ア 管理職に対する勤務時間の把握について 

イ 異なる職種への異動に係る精神的負荷について 

ウ 職員定数と定員の数値目標について 

エ 職場からの増員要請に対する対応について 

オ 異動に伴う過労死等への検証について 

(3) ハラスメント対策について 

ア ハラスメント窓口の設置と職員への周知について 

イ 職場のパワハラに関する情報把握について 

ウ 上司におけるパワハラの実態と対処について 

６ 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 美術館について (1) 市民アンケートの評価について 

(2) 市民ニーズと今後の企画について 

(3) 広場等の整備について 

(4) 中心街との連携事業について 

２ 防災行政について (1) 八戸圏域８市町村国土強靭化地域計画について 

 ア １期目の取組状況について 

 イ ２期目の見直し計画について 

(2) 防災士資格取得者の育成について 

３ 福祉行政について 個別避難計画について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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○ 12月12日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

久 保 百 恵 

１ 小児慢性特定疾病・難

病について 

(1) 小児慢性特定疾病対策について 

 ア 当市の受給者数について 

 イ 支援対策の取組について 

 ウ 市独自の支援策への取組について 

(2) 難病対策について 

 ア 受給者数について 

 イ 支援対策の取組について 

２ 子育て支援について (1) 産後ケア事業について 

 ア 当市の産後ケアの現状について 

 イ 今後の展開について 

(2) 子育て世帯の外出支援について 

市庁舎、市総合保健センター、八戸公園等への子育て応援自動販売機の

設置における現状と導入の見込みについて 

３ 自殺対策について (1) 当市の現状と取組について 

(2) 当市における子ども・若者の自殺の現状について 

８ 

自民クラブ 

 

岡 田  英 

１ 白浜海水浴場について (1) 近年の入り込み数について 

(2) 監視体制と救護体制について 

(3) 消波ブロックの設置について 

(4) 今後の運営について 

２ 野生鳥獣による農作物

の被害について 

(1) 被害状況について 

(2) 対策と課題について 

(3) ジビエ利用について 

３ 保育士不足について (1) 当市の状況について 

(2) 地元保育施設への就職状況について 

(3) 八戸市未来の保育士応援奨学金のこれまでの利用状況と成果について 

(4) 今後の対策について 

９ 

きずなクラブ 

 

三 浦 博 司 

１ デジタル地域通貨につ

いて 

(1) デジタル地域商品券について 

(2) 八戸市デジタル推進計画の位置づけについて 

２ 重点要望の在り方につ

いて 

令和６年度重点要望について 

10 

自民クラブ 

 

長谷川ひろゆき 

１ 教育行政について (1) 中学校の柔剣道場の設置状況と学校としての利用状況について 

(2) 一般利用を含めた現在の柔剣道場の利用状況と今後の利用促進につい

て 

(3) 中学校における定期テスト以外のテスト実施とその目的について 

(4) 民間の実力テストへの補助金交付について 

２ 防災行政について (1) 避難所の電源確保の現状について 

(2) 避難所の多様な電源確保について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

11 

自民クラブ 

 

藤 川 優 里 

１ 美術館について (1) 美術館のコンセプトと経緯について 

(2) これまでの取組について 

(3) 美術館に対する評価について 

(4) 今後の取組について 

２ 発達障がいについて (1) 課題認識について 

(2) 効率化のための体制整備について 

３ 消防行政について (1) 消防水利マップの利活用について 

 ア 現状について 

 イ 消防団向けアプリの導入について 

 ウ 行事の在り方について 

(2) 準中型免許取得のための支援について 

12 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

豊 田 美 好 

１ 庁舎の利活用について  本館地下食堂と売店跡地の利活用について 

２ 三社大祭について  三社大祭の在り方、見直しについて 

３ 水産行政について  水産業活性化について 

 ア Ａ棟についての今後の見通しについて 

 イ 養殖漁業の進捗状況について 

４ 職員提案制度について  職員提案制度について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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○ 12月13日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

無所属 

 

苫米地 あつ子 

１ 水産行政について (1) 荷捌き所Ａ棟について 

(2) 沿岸イカ釣り漁業について 

２ 日本語教育支援事業に

ついて 

現状と支援員等の増員について 

３ 市民病院精神神経科に

ついて 

今後の方向性及び患者への対応について 

４ 燃料高騰への支援につ

いて 

(1) 一般公衆浴場物価高騰対策支援金の活用状況について 

(2) 福祉灯油事業の実施について 

５ 陸奥湊駅周辺のトイレ

整備について 

(1) 現状及び市・ＪＲ等の考えについて 

(2) 今後の方向性について 

14 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ 地方創生について (1) 第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略の現状の取組状況について 

(2) 新たな総合戦略の策定について 

２ 観光振興について (1) 観光地域づくり推進の取組状況について 

(2) 今後の取組の方向性について 

３ 中心市街地活性化につ

いて 

(1) 第４期中心市街地活性化基本計画について 

 ア 素案の内容について 

 イ 市民等への周知について 

(2) 魅力ある商店街の再生について 

 ア 空き店舗対策及び民間再開発促進の取組について 

 イ ＡＩカメラデータの活用について 

(3) 中心街ストリートデザイン事業について 

 ア 実証試験の結果について 

 イ 事業の理解促進について 

15 

きずなクラブ 

 

石 橋 充 志 

１ 政治姿勢について 公民館サロンについて 

ア 成果について 

イ ２回目の開催予定について 

２ 防災行政について 地域防災について 

ア 災害レベルでの行動基準について 

イ 避難行動要支援者への対応について 

ウ 避難所運営について 

エ 避難所としての公民館の活用について 

オ 中学生の防災教育について 

  

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

16 

きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 子どもファーストにつ

いて 

(1) 次世代エール商品券について 

 ア 事業の目的について 

 イ 現状について 

(2) 新体育館整備における子どもプールの廃止について 

(3) ラーケーションの導入について 

２ 救急隊の働き方改革に

ついて 

(1) 出動状況及び労務管理について 

(2) 日勤救急隊の導入について 

３ 道路行政について (1) 都市計画道路３・２・３号沼館河原木線について 

(2) 南部山健康運動公園へのアクセス道路について 

17 

無所属 

 

前 田 由 美 

１ 第９期八戸市高齢者福

祉計画について 

(1) 令和６年４月から３年間の計画の作成状況について 

(2) 事業所アンケートなどについて 

２ 介護事務について  ケアマネ事務の効率化や支援策について 

３ 指定管理者制度につい

て 

(1) 指定管理者制度の流れについて 

(2) 最近の応募状況について 

18 

きずなクラブ 

 

五 戸 定 博 

 政治姿勢について (1) 市長就任後の２年間と今後の市政運営について 

 ア 公約の反映状況について 

 イ 市政運営の自己評価について 

 ウ 重視すべき施策について 

(2) ブックセンターの運営について 

(3) 水産行政について 

 ア 荷捌き施設Ａ棟の今後の対応について 

 イ 水産業の再生に向けての対応について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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○ 12月14日（木） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

19 

公明党 

 

土 嶺 直 樹 

１ ＤＸについて (1) 書かない窓口について 

 ア 八戸市デジタル推進計画改訂について 

 イ 今後について 

(2) ＲＰＡ・ＡＩの活用促進について 

 ア 現在のＲＰＡとＡＩ‐ＯＣＲの導入事務数とその内容について 

 イ ＡＩ議事録作成システムについて 

(3) 町内会のＤＸについて 

 ア 現状について 

 イ 状況調査について 

２ 教育行政について (1) こども支援センターにおける不登校の児童生徒の保護者の相談状況に

ついて 

(2) デジタル採点システムについて 

20 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 狭あい道路について (1) 現状について 

 ア 狭あい道路の拡幅整備について 

 イ 狭あい道路における消火、救急活動について 

(2) 狭あい道路の解消に向けた対策について 

２ 高齢者施策について (1) ひとり暮らし高齢者の生活実態について 

(2) ひとり暮らし高齢者の安全対策について 

３ ひきこもり支援につい

て 

(1) ひきこもり当事者の実態把握について 

(2) ひきこもり支援の強化について 

 

 

【一問一答】 

【一問一答】 


